

## Alumni Akpol 1997 Wira Pratama Gelar Vaksinasi Dan Serahkan Bantuan Sosial di Kabupaten Bantul

✘ Alumni Akpol Angkatan 1997 Wira Pratama yang bertugas di Polda DIY menggelar kegiatan Vaksinasi Presisi dan menyerahkan Bantuan Sosial kepada masyarakat di Kabupaten Bantul.

Kegiatan Vaksinasi Presisi dan penyerahan Bantuan Sosial tersebut dilaksanakan di SMP Negeri 1 Pandak, Senin (20/9/2021).

Kegiatan ini di hadiri oleh Kapolres Bantul AKBP Ihsan SIK dan Dandim 0729/Bantul Letkol Inf Agus Indra Gunawan serta Bupati Bantul yang diwakili Asisten Administrasi Ir Pulung Haryadi.

Dalam kegiatan ini, Alumni Akpol Angkatan 1997 Wira Pratama menargetkan sebanyak 3.000 pelajar di Pandak dan 1.000 orang di Dlingo untuk divaksin. Serta menyerahkan Bantuan Sosial sebanyak ratusan paket sembako dengan sasaran kepada komunitas pelajar Papua, komunitas PKL, sopir ambulance, Ponpes, pelaku wisata, paguyuban parkir, keluarga ojek online, pengrajin pande besi, komunitas seni, nelayan dan panti asuhan.

Dan kegiatan ini dilaksanakan secara serentak di 34 Polda dan 3 Negara sahabat seperti Malaysia, Arab Saudi dan Turki.

Kabid Propam Polda DIY Kombes Pol Saiful Anwar S.Sos SIK M.Si selaku perwakilan Alumni Akpol 1997 Wira Pratama mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Alumni Akpol Tahun 1997 Wira Pratama kepada masyarakat di wilayah hukum Polda DIY.

“Kegiatan ini dalam rangka 24 tahun pengabdian Alumni Akpol Angkatan 1997 Wira Pratama, dimana 24 tahun pengabdian Akpol 1997 ini, kami melaksanakan kegiatan Vaksinasi massal berhadiah sembako. Jadi, sehatnya dapat kebutuhan masyarakat juga terpenuhi,” ucapnya.

Saiful juga menambahkan bahwa kegiatan ini sekaligus untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan Vaksinasi.

“Kegiatan vaksinasi kali ini difokuskan untuk para pelajar, kita targetkan sebanyak 3.000 pelajar SMP se Kapanewon Pandak dan Kapanewon Srandakan serta masyarakat umum,” terangnya.

Terakhir, Saiful berharap melalui kegiatan Vaksinasi Presisi ini dapat meningkatkan kekebalan tubuh dan membentuk herd immunity di tengah masyarakat.

“Dan ini juga sebagai salah satu bentuk kepedulian kami Alumni Akpol 1997 Wira Pratama untuk

## Alumni Akpol 1997 Wira Pratama Gelar Vaksinasi Dan Serahkan Bantuan Sosial di Kabupaten Bantul

membantu pemerintah dalam percepatan penanganan Covid-19 di wilayah hukum Polda DIY,” tandasnya.

Selanjutnya, rombongan menuju Puncak Becici Dlingo untuk melaksanakan vaksinasi massal dengan target masyarakat umum sebanyak 1.000 orang.